



Communiqué de presse 21.09.2023

## **50 « collines électriques » pour les 50 ans de la SSES : le soleil brille au-dessus de la « Route du Coeur »**

*A l'occasion de son 50e anniversaire l'année prochaine, la Société suisse pour l'énergie solaire (SSES) lance, en collaboration avec [Herzroute AG](#), les collines électriques. Celles-ci servent d'infrastructure de recharge pour les vélos électriques et peuvent être commandées dès maintenant dans la boutique de la Herzroute.*

L'année prochaine, la SSES fêtera ses 50 ans. Ce qui a commencé en 1974 comme une vision montrant une voie pour sortir de la crise énergétique ne pourrait pas être plus actuel aujourd'hui. La situation de l'hiver passé a rappelé une fois de plus qu'il est urgent de transformer le système énergétique en faveur des énergies renouvelables. Malgré les retards et les difficultés, les choses ont cependant bien évolué en matière d'énergie solaire en un demi-siècle. En 1974, posséder une installation solaire était presque une preuve d'excentricité. Aujourd'hui, les installations solaires thermiques et photovoltaïques font partie intégrante de la construction de maisons et fleurissent par milliers sur nos toitures chaque année.

Ce succès, que nous considérons aussi comme le résultat de notre travail infatigable, nous souhaitons le célébrer en 2024 dans le cadre de notre anniversaire. Nous sommes ainsi ravis de pouvoir proposer les « collines électriques », en coopération avec la Herzroute, ou « Route du Coeur », un itinéraire pour vélos électriques reliant le lac de Constance au lac Léman. Celles-ci peuvent être achetées par des restaurants, des communes, des commerces, etc. et offrent aux utilisatrices et utilisateurs de ces lieux une possibilité de recharge solaire pour les vélos électriques. Elles sont disponibles dès maintenant [dans la boutique de la Herzroute](#) à un prix préférentiel. Nous nous réjouissons de recevoir de nombreuses commandes et de voir une infrastructure de recharge briller grâce au soleil dans toute la Suisse !

L'année prochaine, nous organiserons ensuite différentes excursions à vélo pour fêter cet anniversaire avec vous. De plus amples informations suivront.

Malgré l'ambiance festive, nous ne sommes pas à court de travail, même après 50 ans : Les tarifs de rachat du courant photovoltaïque ressemblent toujours à un jeu de hasard et le manque de professionnels pour mettre en pratique le tournant énergétique sur les toits se fait cruellement sentir. C'est pourquoi nous continuons à nous investir avec élan et énergie pour améliorer encore les conditions des propriétaires d'installations solaires et pour effectuer un travail d'information et de sensibilisation toujours aussi indispensable.



### **À propos de la SSES :**

En réaction à la crise énergétique de 1973, la Société Suisse pour l'Energie Solaire SSES a été fondée le 11 juin 1974 à Berne en tant qu'association de droit privé. La SSES compte environ 4500 membres et est active dans toute la Suisse en tant d'organisation des consommateurs dans le domaine de l'énergie solaire au sein de 11 groupes régionaux et spécialisés. La SSES est membre de l'Alliance climatique et s'engage pour la vision "une Suisse 100% renouvelable". Ses projets comprennent des travaux de relations publiques et d'information, mais aussi la participation au processus d'élaboration politique et des projets de promotion du développement de l'énergie solaire.

Vous trouverez également de plus amples informations sur notre site web [www.sses.ch](http://www.sses.ch).

**Contact avec les médias :** Alina Schönmann, Co-directrice d'ad-interim, 031 371 80 00, [office@sses.ch](mailto:office@sses.ch)